
Der Vorsitzende, Herr Waldästl, begründete die Zuständigkeit des JHA zu diesem
Tagesordnungspunkt mit dem Kontext zur potentiellen Kita-Baumaßnahme. Er verwies
zudem auf den Antrag der Fraktionen SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FDP DS-Nr.
23/0275 (TOP 11.1.1) zum Thema.

Frau Schulenburg (Bündnis 90/Die Grünen) erläuterte den Antrag sowie die Historie und
die seit Jahren bestehende Absicht zum Bau einer 6-gruppigen Kita auf diesem gut
geeigneten Standort. Zudem wies sie auf das Alter der Gebäude in der
Großenbuschstraße hin.

Herr Dr. Beckmann (CDU-Fraktion) führte aus, dass eine Kita wünschenswert sei.
Gleichwohl wolle die CDU-Fraktion aufgrund der Bindung von Kapazitäten den BPlan
nicht vorantreiben. Er fragte nach den Kapazitäten in der Verwaltung und nach ggfs.
negativen Auswirkungen auf die Realisierung anderer anstehender Projekte.

Herr Gleß (Verwaltung) führte aus, dass andere Projekte im Vordergrund stehen würden
und weitere Kapazitäten nicht vorhanden seien. Eine Entscheidung gegen die
Empfehlung würde gleichwohl selbstverständlich als Arbeitsauftrag gesehen. Herr Gleß
wies darauf hin, dass dieser dann in diesem Fall nicht so abgearbeitet werden könnte,
wie andere Planverfahren.

Der Vorsitzende erkundigte sich bei Herrn Dr. Beckmann (CDU-Fraktion), welcher
Antrag weitergehend wäre und worüber zuerst abgestimmt werden solle. Dieser schlug
vor, zuerst über die Verwaltungsvorlage abzustimmen.


